

人と人がつながり、ふれあいの中で暮らしやすいさくら市をめざして！



令和5年度第12回定例会を開催しました！

やっとサクラも開花して、よい季節になってきましたが、皆さんお変わりありませんか。

勉強会からスタートした地域むすび隊も、早や6年目を迎えました。今までメンバーの皆さんの地域づくりへの変わらぬ思いとご協力で作ってこることが出来ました。誠にありがとうございます。

令和6年度も、人と人が繋がりあう地域づくりを目指し、無理のない範囲で楽しく取り組んでいきましょう！今後ともよろしくお願いたします。



定例会の様子

第1回地域むすび隊定例会

- 日 時 令和6年4月20日(土) 10時～11時30分
- 会 場 喜連川公民館 1階北側 団体事務室
- 内 容 「令和6年度むすび隊イベント」の話し合い
○どんなことをいつ頃、実施するか？

☆ 今月は、スタート時に「ウイズまごダンス」を皆さんと一緒に楽しく踊ってから開会したいと思います。どうぞよろしくお願いたします♪

4月定例会までに各自でイベントの案を考えておいていただけると幸いです。
<(_ _)>

5月26日(日)午前

氏家児童センター祭り開催！

5月の氏家児童センター祭りに、何名かの皆さんが個人的に出演していただくことになりました。ご協力ありがとうございます。ぜひ、ご都合のつく方は、会場に出向いて、応援をお願いします。当日は、お菓子やパン等のお買い物もできます。

今後も地域に高齢者の皆さんが通える場所を増やすための取り組みの一つとして、市内のいろいろな施設等とも繋がっていただければと思います。引き続きご理解とご協力をよろしくお願いたします。



